
■香港發明家協會部分獲獎名單
發明家 展會名稱及獎項 發明產品

李啟業 匹茲堡國際發明展金獎 椅子防摔倒裝置

(安全測試中)

梁耀德 福建項目成果交易會金獎 新式排灌管裝置

、河北廊坊第17屆全國發 (準備推出外國市場)

明展金獎及環保發明獎、

台北國際發明展銀獎

侯邦為 福建項目成果交易會金獎 電磁波阻隔裝置

、河北廊坊第17屆全國發 (台灣市場有售）

明展金獎

曾亦男 福建項目成果交易會金獎 一種可重複使用的

水寫紙(未推出）

梁志鵬 台北國際發明展金獎 捲閘防盜地鎖

(已推出市場）

資料來源：香港發明家協會

發明家創「防癌」手機磁貼
在台熱賣逾百萬張 港人揚威國際發明展

免蹈天水圍覆轍 新市鎮人口限10萬

流感高峰期臨近 趁早打疫苗

總投資達10億美金
的美高梅金殿娛樂
場酒店將於12月初
正式開幕。昨日酒
店率先為地標—
重達63噸的巨型金
獅像舉行揭幕儀
式。位於澳門南灣
湖畔的美高梅金殿
娛樂場酒店，樓高
154米，設有600
個豪華客房，包括
複式別墅、套房及
客房，面積由48至
540平方米不等。
圖為(左起)美高梅
金殿超濠股份有限
公司總裁博滿、董
事總經理何超瓊、
董事何超鳳主持金
獅揭幕儀式。

金獅地標

九巴今年初起已在180多個巴士站，改用四面及360度
旋轉式路線資料盤，以同時展示12條巴士線資料，較
傳統雙面路線牌多一倍。九巴工程部高級經理黎永強表
示，新資料盤每個成本約1,500元，預計工程在未來1年
至年半內完成，部分繁忙道路會優先更換。

旋轉路線牌

合併後職權架構
九鐵員工促公布
【本報訊】(記者 聶曉輝)兩鐵合併已成事實，員

工在合併後的職責及福利問題成工會關注重點。8名
九廣鐵路車務員協會成員昨日到房屋及運輸局所在的
美利大廈遞交請願信，要求鐵路公司盡快公布兩鐵合
併後的職權架構，同時要求局長鄭汝樺盡快在員工選
拔前安排接見工會代表，聽取員工代表意見。

不滿未知新工作安排
九廣鐵路車務員協會主席劉彩紅表示，九鐵員工

樂意與新合併公司攜手合作，但九鐵與地鐵的運作
完全不同，合併後的人手安排及職級、職能問題，
員工應早日了解。「九鐵終在上星期向我們出示現
時職能配對，只說有8個職級，但實質做甚麼，例如
司機遇到事故，有誰可幫手？站長之下又有多少
人，目前完全不知道。」

自願離職計劃惠全部員工
劉彩紅又稱，應將自願離職計劃擴展至全部員

工，令有感可能在架構改變上未必適應到的前線員
工，有多一個選擇。75年已入職九鐵，目前有30名
下屬的站務督導林國樑說：「心情很徬徨，新架構
的人手調配問題仍屬未知之數，就連有甚麼人一齊
工作都未知，前景十分不明朗。」他又指，若自願
離職計劃吸引，都會考慮。

■九廣鐵路車務協會代表昨到中環運輸局請願，
要求鐵路公司盡快公布兩鐵合併後的職權架構。

本報記者李志樑 攝

收購餘樂里正街
當局倡呎價逾6千
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【本報訊】(記者 朱樂汶)一件小事情也

可引發無限創意。香港發明家協會20個發

明家，就是抓住了別人所忽略的小事情，

發明出多件充滿創意又實用的「土產」發

明品，今年分別在不同的發明展

覽榮獲佳績。

【本報訊】市區重建局前年提出耗資3.57億元進行西營
盤餘樂里和正街的重建計劃。該局昨日向約80個物業業權
的業主發出收購建議，收購價為每平方呎實用面積6,063
元，開展收購和安置補償租客的總費用為2.4億元，較前
年估算的1.19億元，增加逾倍。整個項目的總發展成本亦
大幅增至5.9億元。

總發展成本增至5.9億
西營盤餘樂里、正街項目涉及約22幢，建於50年代前後

的樓宇，約有270名居民受影響。當中大部分樓宇因無法
進行復修，甚至沒有基本的衛生設備，重建計劃將有助改
善居民的環境。受影響業主可在兩個月內考慮有關收購建
議。市建局計劃升高將來的住宅樓宇底層，以建造獨有園
藝設計的休憩公園，營造懷舊的感覺。

3300萬六合彩等你
【本報訊】發達機會又來啦！馬會莎莎婦女銀袋日六合

彩金多寶今晚攪珠，金多寶獎金達2,000萬元，如一票中
頭獎，估計獎金有機會高達3,300萬元，可能是今年第2高
的金多寶獎金。
馬會今年已舉行過6次金多寶獎金，派出頭獎總金額超

過1.6億元，其中獎金最厲害一次要數5月8日的周二勁賞
金多寶，有幸運兒一票獨中頭獎，獲派彩金3,400萬元。
馬會資料顯示，在6次金多寶攪珠中，號碼12及47分別被
攪出3次，可算是金多寶幸運號碼。
為方便市民購買六合彩，馬會會延長售票時間至今晚9時

15分，攪珠於9時30分進行，屆時亞視本港台會進行直播。

連戰赴澳 出席華商高峰會
【本報駐澳門實習記者陳一薇15日電】第4屆世界華商

高峰會將於17日在澳門隆重舉行。大會以「創新、創造與
新知識」 為主題。海內外近900位華商代表將聚首一堂，
國民黨榮譽黨主席連戰首次出席盛會，並將作出「以堅固
核心充實綿密網絡」的專題演講。澳門特區行政長官何厚
鏵將為大會開幕式揭幕。

當中，可阻絕手機電磁波的「健康磁貼」，它只有卡片
四分之一的厚度，用法簡單，只要貼在手機背蓋內側，便
可防電波輻射，據稱可減少患上癌症的機會，該發明在台
灣已售出過百萬張，月內會在港出售。另外，亦有一些未
推出市場的發明，如一種可重複使用2,000次的水寫紙，
既環保又極具「噱頭」。
發明品之一的「電磁波阻隔裝置」，同時在福建項目成

果交易會和河北廊坊第17屆全國發明展中榮獲金獎。發明
者侯邦為說，現時每個人至少擁有一至兩部手機，但根據
各項科學研究，手機產生的電磁波對人體的傷害很大，可
能引致各種癌症。 而電滋波中的電波用金屬便很容易阻
絕，惟磁波則無法阻絕。

納米薄膜磁貼保用3年
經過8年時間研究，侯邦為終於發明了一塊可同時阻絕

磁波和電波的薄膜磁貼，該磁貼以納米合金材料造成，厚
度少於0.02公分，比一般卡片更纖薄。他解釋，由於磁貼
具反向磁場作用，因此可在不影響通訊的情況下，減低電
磁波輻射：「手機產生的電磁波強度最大是在接收來電
時，尤其是鈴聲響前兩秒及鈴聲響後兩秒時所發出的電磁
波最強，比正常通話時的電磁波強度高出10倍。」侯邦為
指出，磁貼的壽命可達3年，耐熱溫度亦達攝氏100度，
「經常有手機爆炸，所以耐熱很重要。」有關發明已在台
灣出售，銷售量達過百萬張，目前已授權香港發明協會代
為在港出售。
另一發明「椅子防摔倒裝置」的發明者李啟良，數年前

因為擔心日漸長大的兒子的安全，從而萌生發明多項防止

家居意外產品的念頭：「有了小朋友，無時無刻會擔心他
們跌傷、撞傷，本來坐在椅子上吃飯或做功課是一件小
事，但有時小孩子頑皮，喜歡用腳向後撐，稍一不慎椅子
很容易翻倒撞傷他們的頭和腰，在椅腳裝置單向輔助輪的
發明防止椅子向後翻倒。」

慈父護兒發明防摔倒椅
每逢打風落雨，因設在斜坡的水管被砂泥堵塞而發生水

浸，但梁耀德發明的「新式排灌管道」，水管管璧內的結
構是一個類似馬蹄Ｖ的形狀，它利用落差壓力和疏水孔的
毛細滲透力，即高水壓流向低水壓的理念，令水份可由管
底部滲走，砂泥等堵塞物體則可用高壓水喉沖出主水道，

因此即使水管外沒有包裹隔泥布，同樣不易堵塞。該發明
可引用在公路、斜坡、運動場等，壽命較傳統型水管長，
但成本則較傳統高出50%。梁耀德有意稍後向土木工程署
自薦此發明。
小時候家窮沒錢買紙筆的人，會在地下、在報紙上寫

字，香港發明家協會專業會員曾亦男展出的發明水寫紙，
就利用了這理念。曾亦男說，用家只要將毛筆沾上清水，
便可在他發明的紙上寫字，一分鐘後待字體消失，便可以
再用，一張紙可寫至少二千次，用家又可將沒有墨水的筆
筒注入水，或用完的螢光筆點水當毛筆使用。他期望，藉
水寫紙教育小孩子環保概念，惟有關發明仍未獲得本港代
理商垂青，市民仍未能一試水寫紙的神奇。

【本報訊】擁有40至50萬人口的天水
圍，其分區規劃為人詬病，行政長官曾蔭
權提出在古洞北、粉嶺北、坪輋、打鼓嶺
以及洪水橋興建新發展區，令人擔憂其規
劃會重蹈天水圍的覆轍。發展局局長林鄭
月娥表示，新發展區將一改過往新市鎮的
規劃，規模較小，人口只有約10萬，不會
再出現天水圍的社會問題。

棄集中建公屋模式
被標籤為「悲情城市」的天水圍，社區

問題不絕於耳。林鄭月娥昨日出席電台時
稱，新發展區將有全新規劃，除規模較
小，只會容納約10萬人口，樓宇種類趨向
多元化外，規劃亦具有彈性，不會像以往
新市鎮要達至某一標準人口才興建社區設
施，並會避免像天水圍般集中興建大量公

屋，以至缺乏社區設施的毛病。

調低部分地區發展密度
此外，政府已啟動全港法定規劃圖的檢

討，以回應市民對樓宇高度和密度的關
注。林鄭月娥昨日出席立法會時稱，在全
港108張分區計劃大綱圖中，半數均無為
地積比率、樓宇高度和發展樓面等方面定
下參數，當局會優先在維港兩岸的區域進
行檢討。她稱，會在勾地表中加入指定作
酒店用途的用地，促進酒店業發展。
在文物保育方面，林鄭月娥表示，發展

局將會聯同市建局加強保育和活化戰前樓
宇，並稱會在推行重建時，政府會採用一
個「地區為本」的做法，即不僅針對個別
建築物，而是以將整個地區塑造成新舊共
融的文化區為目標。

【本報訊】本港前年瀰漫一片禽流感恐
慌，市面鬧「疫苗荒」，但至06年受禽流
感的威脅減低，市面竟出現「有針無人打」
情況。
香港醫學會會董陳以誠指出，目前全球

出現「流感疲累症」，市民對於防範流感
的警覺性有所鬆懈。
他強調，禽流感威脅依然存在，呼籲市

民下月起接種流感疫苗，應付即將來臨的
流感高峰期。

預約種疫苗免供求失衡
醫學會傳染病顧問委員會聯席主席謝鴻

興指出，本港疫苗供應暫時未見緊張，但
市民應盡快與家庭醫生預約接種疫苗，以
免出現疫苗不足或疫苗過多的供求失衡情
況。
他又說，本港的流感高峰期是2至3月及

7至8月，而每年11月是注射疫苗的最佳時
間，因可應付兩個流感高峰期。他說，有
研究發現，為1至15歲兒童每年注射流感
疫苗，可減少77%至91%的甲型流感確診
個案，為65歲以下的成年人注射也可減少
70%至90%確診個案，為65歲以上長者
注，亦可減少流感引致的併發症及死亡個
案。
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■曾亦男的水寫紙可重複使用2,000次，符合環保原則。

■侯邦為發明的電磁波阻隔裝置，聲稱可減低
電磁波輻射，已在台灣出售。

本報記者高仲明 攝

■李啟業設
計的椅子防
摔倒裝置，
可防止椅子
向後傾斜，
減少家居意
外發生。

■侯邦為發
明的電磁波
阻隔裝置以
納米合金製
造，貼於手
機後使用，
壽 命 約 3
年。

【本報十七大報道組北京15日電】
正在北京參加十七大的中聯辦副主任
彭清華表示，十七大將確定今後一個
時期黨和國家奮鬥的網領和藍圖，在
黨的歷史上有非常重要的意義。他又
強調，中央對香港的方針和政策都是
一貫的，而這次會議對港澳發展將有
積極作用。
被問及對香港行政長官曾蔭權剛發

表的施政報告的意見時，彭清華表
示，香港社會對於曾蔭權的施政報告

反應總體上是積極的、正面的，他們
認為報告規劃了香港未來十年一個好
的藍圖，也給市民一個很美好的預
期。

李剛：續助內地港商
另一名中聯辦副主任李剛則表示，

沒有聽過有主管港澳事務的高層人事
變動：「到目前為止，我還沒有聽到
主管香港的人員有甚麼變動。但不管
怎樣，中央政府對香港的政策是一貫

的和持續性的。中央政府會依照《基
本法》，實施『港人自治』、高度自治
的方針不變，也會繼續支持香港發展
經濟，改善民生，保持香港的繁榮和
穩定。」
他續說，香港回歸十年，在與內地

合作方面有很大的發展，港商投資內
地的興趣也不斷提高，中聯辦也會盡
自己的職責，為在內地投資的港商提
供盡可能的協助。

郭莉：推動兩地交流
而另一位香港中聯辦副主任郭莉也

表示，中央支持港澳地區發展的政策
是堅定不移，不會因為十七大發生大
的變化，十七大後，中央仍會根據港
澳兩地經濟發展的需要，進一步推動
內地與港澳的交流。
對於十七大，郭莉指出港澳同胞關

注的議題非常廣泛，尤其是包括經
濟、社會和政治發展在內的國家的整
體發展。郭莉堅信，隨 國家的發
展，香港也將一步一步邁向更好的方
向。
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李肇星為港成績感驕傲
【本報十七大報

導組北京15日電】
中共中央總書記胡
錦濤在十七大上作
報告時，以兩段文
字闡述港澳問題，
前外交部部長李肇
星(見圖)表示，國
家堅定不移地貫徹
「一國兩制」方
針，按照基本法辦
事，堅定不移地維

護香港的繁榮穩定。
他笑說，自己剛去過香港，發現香港的發

展勢頭很好。雖然還沒有讀過行政長官曾蔭
權剛發表的施政報告，但他坦言：「我為香
港的成績感到驕傲，感到高興。」

喬曉陽：港澳政策不會變

高祀仁提早到場

【本報十七大報道組北京15日電】全國人
大常委會副秘書長、香港基本法委員會主任
喬曉陽今日在列席十七大時表示，中央對港
澳的方針政策早已確定，中央人事變動不會
對此產生影響。他強調說，「中央是集體領
導，政策不是哪一個個人的。」
喬曉陽表示，政制發展綠皮書的諮詢期已

經結束，特區政府正在匯總各方面意見，目
前還沒有送到全國人大常委會。普選時機是
否成熟，仍要視諮詢結果而定。

【本報十七大報道組北京15日電】中聯辦
主任高祀仁是今天最早到場的代表之一。
尚未落座，他便與代表們一一握手寒暄起
來。在會議開始後，他便不再「傾偈」，轉
而認真聽取胡總報告。當胡總講到落實
「科學發展觀」、構建「和諧世界」等重要
內容時，他又和身邊的內地代表低聲討論
了幾句，看似對報告內容精神已有相當的
理解和領會。
從兩個半小時的參會表現看，高祀仁最關

心的，仍是有關香港的問題。在胡總報告提
到「堅定不移貫徹『一國兩制』」和「港人治
港」等內容時，他都落筆做了記錄。

董建華特邀列席
【本報十七大報道組北京15日電】前香港

特首董建華亦以全國政協副主席的身份，列
席了今天的十七大開幕式。隨 「榮升」國
家領導人後參加此類大會機會的增加，董建
華的「聽會」水平也明顯提高。
他不僅隨 胡總的講話仔細閱讀報告文稿，

還不時使用紅、黑兩色筆作 記錄和標記。而
在胡總結束對港澳問題的闡述後，他更以長時
間的熱烈鼓掌表達擁護。看來，十七大報告描
繪的香港發展藍圖使他倍感振奮。

新疆書記邀煲呔再訪
【本報十七大報道組北京15日電】今天是

十七大新疆代表團首個開放日。中共中央政
治局委員、新疆自治區書記王樂泉在小組討
論會最後，與本報記者大談新疆商機及投資
環境，希望港商多到新疆考察投資。他說：
「2001年曾蔭權特首還是政務司司長時，曾
帶團訪問過新疆。如今5年過去了，新疆發
生了很大變化，中央支持，商機十足，與香
港的合作機會越來越多。希望曾特首再帶團
到新疆訪問，肯定有大收穫。」他還認真叮
囑本報記者：「你一定要把這句話告訴曾特
首啊！」

【本報訊】香港媒體對
於中共十七大的召開高度

重視，在連日作出詳盡報道的基礎上，昨日
更有多家電子媒體全程直播會議，並廣泛報
道胡錦濤總書記的政治報告內容和各界評
論。胡總報告中有關堅持「一國兩制」、支
持港澳特區政府依法施政，發展民主、扶貧
改善民生、反腐敗、繼續推進改革開放等內
容，都被香港傳媒廣泛報道。
昨日上午，中共十七大開幕，胡錦濤總書

記作政治報告。香港的有線電視、無 電視
翡翠台和明珠台、亞洲電視本港台和24小時
新聞台以及鳳凰衛視等電子媒體，全程直播
了整個會議過程；一些街頭大電視屏幕和電
器商店，也轉播上述電視台的直播節目，吸
引不少過路者和客人駐足觀看。

大會過程 港媒全程直播

胡錦濤指出，港澳回歸祖國以來，「一國兩制」實踐日益
豐富，「一國兩制」是完全正確的，具有強大生命力。按照
「一國兩制」實現祖國和平統一，符合中華民族根本利益。

管好港澳 港澳同胞有能力
他重申，保持港澳長期繁榮穩定是黨在新形勢下治國理政面

臨的重大課題。而中央將堅定不移地貫徹「一國兩制」、「港
人治港」、「澳人治澳」、高度自治的方針，嚴格按照特別行政
區基本法辦事，全力支持特區政府依法施政， 力發展經濟、
改善民生、推進民主；鼓勵港澳各界人士在愛國愛港、愛國愛
澳旗幟下和衷共濟、促進社會和睦；加強內地與港澳交流合
作，實現優勢互補、共同發展；積極支持香港、澳門開展對外
交往，堅決反對外部勢力干預香港、澳門事務。
胡錦濤並強調，港澳同胞完全有智慧有能力管理好、建設

好港澳，港澳已經並將繼續為國家現代化建設發揮重要作
用，祖國永遠是香港、澳門繁榮穩定的堅強後盾。

學者分析：中央在發出警告
北京聯合大學台研所所長徐博東解讀胡總報告內容時表

示，外部勢力一直暗地裡干涉香港事務，這是很清楚的事
情，也有很多事實證明，包括前不久有香港的反對派分子到
美國，與美國反華勢力聯繫。徐博東表示：「香港回歸以
來，一再發生不正常的事件，這都有外國反華勢力及『台獨』
分子在明裡、暗裡操控。」
徐博東認為，胡總書記在報告中點出這一點，實際上是發

出警告，警告少數反對派不要引進外部勢力來干預港澳事
務，這是不能允許的。他並指，香港社會應該在適當的時候
把這種引進外部勢力的事件予以揭露、抨擊，使香港市民可
以有所警愓。

【本報訊】本報昨日在街頭隨機訪問
多位香港市民，了解他們對十七大的意

見。他們紛紛表示，比較關注內地的經濟和社會發展問
題，希望內地推進民主進程、力強反腐和打擊社會不良現
象；他們更熱切期望，在內地的進一步發展中，香港可把
握良機，加強與內地在經濟金融、基建環保、社會服務和
文化等方面的交流合作，共創雙贏的局面。

陳先生（金融業）：改革匯率制度
「希望國家可解決民生問題，例如

反貪、貧窮及三農問題，希望有專家
可以幫手解決。香港完善的金融管理
經驗，都可幫助內地關於金融方面的
發展。假如國家改革人民幣匯率制
度，例如開放匯率等，就代表國家足
夠強大。」

李小姐（零售業）：有效紓緩通脹
「國家應該做減通脹措施，因為食物價錢貴，會加重民

生負擔。」

陳先生（財務顧問）：改善管治架構
「國家最需要解決管治架構問題，反貪反腐就要由改善

管治架構開始。其實，香港可以在經濟、文化等方面與內

地加強合作，因香港在金融、融資方面較內地有優勢，香
港也有一班管理人才，可以幫助內地企業發展。」

黃先生（辦公室助理）：更加發展民主
「從十七大看，國家開始富有，希

望國家可以更加發展民主。現在兩地
交流愈來愈多，貨幣流通趨增，改革
人民幣匯率制度實在是大勢所趨。」

吳先生（學生）：
改善環境污染

「希望國家可以解決貪污和環境污染問題。改革人民幣
匯率制度，例如擴闊香港的人民幣業務，是一件好事，起
碼內地和香港可以多些交流，相信對香港金融業有莫大好
處。」

蕭小姐（學生）：
解決三農問題

「三農問題需要解決，因為農民收
入好像不高，但他們佔內地人口一大
部分。此外，香港環保方面做得比內
地好，相信可互相合作，改善兩地空
氣污染、環境污染問題。」

【本報訊】胡錦濤總書記在政治報告提
出，堅決反對外部勢力干預港澳事務，被

一些反對派人士簡單解讀為中央擔心外國勢力干預香港的政
制發展。特區政制及內地事務局局長林瑞麟在回應時表示，
香港按照《基本法》推動香港的政制發展，相信在香港設有
代表機構的國家或地區，會尊重香港須按照《基本法》辦
事。
民主黨主席何俊仁聲稱，胡錦濤的說法，「可能是中央會

對香港政制發展作出干預的先兆」，或「為將來人大可能需
要釋法鋪路」，並稱中央預見國際可能批評這些舉措，故事
先作出警告。

劉江華：中央重申一貫說法
不過，民建聯副主席劉江華指出，胡錦濤的講話只是重申

中央一貫說法，即不想外國干涉中國事務，而中國亦不會干
涉外國內部事務一樣。胡錦濤的言論，並沒有特別指明，在
哪些事務上可能受外國干預。而按外國經驗，民主政體落實
時，其他地區亦會有意見，作為中國人當然不希望外國干
預。

余若薇：港人毋須過敏
公民黨黨魁余若薇也認為，港人不會受外國勢力影響，港

人毋須過敏，不必每逢有領導人講話，便猜測當中含意。
前保安局局長葉劉淑儀坦言，看不到胡主席的言論與港人

爭取普選方面有何關係，而其中「不容許外部勢力干預」的
說話，只是重申國家對港澳一貫的政策。她說，在回歸前，
前港督衛奕信亦曾說過類似的說話，認同香港不應被利用作
為顛覆中國的基地。

警告外部勢力
勿干預港事務
胡總：保持港澳繁榮穩定是治國理政重大課題

中聯辦彭清華：
十七大對港具積極作用

市民願望：兩地加強合作

林瑞麟：按基本法推政改

【本報十七大報道組北京15日電】胡錦濤總書

記今天在十七大作報告時，以單獨兩段文字闡述

港澳問題，明確表示中央積極支持香港、澳門開

展對外交往，堅決反對外部勢力干預香港、澳門

事務。他強調，祖國永遠是香港、澳門繁榮穩定

的堅強後盾。此間專家學者認為，外部勢力一直

都在干涉港澳事務，胡總書記特別在報告中點出

這一點，實際上是警告那些少數反對派不要引進

外部勢力來破壞香港的繁榮穩定，這種行為是中

央不能允許的。

政界回應

一人一希望

高度關注
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■中共十七大昨日上午在北京人民大會堂開幕，全國政協副主席董建華等應邀列席大會。 中新社

■香港媒體
爭相報道十
七大。圖為
香港市民在
一個報攤前
翻看本報關
於十七大的
新聞。

中新社

■本港多家電子媒體全程直播十
七大會議。 本報記者李志樑 攝

■彭清華 ■李剛 ■郭莉


